

PT. RABANA INVESTINDO
Gedung Rabana Lt. 6, Jl. Tomang Raya No. 48 A, JAKARTA, 11430
Telepon: (021) 5669808-10 Faksimili: (021) 56716464

LAPORAN KEUANGAN

Untuk Tanggal dan Tahun yang Berakhir 31 Desember 2020
(Dalam Rupiah)

Table with 2 main columns: LAPORAN POSISI KEUANGAN and LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN. It details assets, liabilities, and income for PT. RABANA INVESTINDO.

Catatan: Laporan Keuangan ini telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tasmim, Fardiman, Sapuan, Nuzuliana, Ramdan & Rekan.
Jakarta, 31 Mei 2021
S.E.&O
Direksi

Produk Palsu dan Black Campaign Rugikan Madu Az Zikra Rp 15 Miliar

Beberapa pihak yang diduga telah memalsukan dan mengedarkan madu merek Az Zikra palsu ini, sudah didekati secara kekeluargaan agar menghentikan perbuatannya, karena bisa berdampak secara hukum.

BOGOR (IM)- Beredarnya produk palsu madu Az Zikra dan black campaign, membuat PT Azzikra Berkah Internasional (ABI Group) dirugikan Rp 15 miliar sebulan.
Label Az Zikra dan foto Ustadz terkenal (KH Arifin Ilmum alm), dengan produk madunya serta akibat black campaign itu membuat perusahaan kami mengalami kerugian hingga mencapai Rp 15 miliar sebulan, kata Kuasa Hukum PT ABI Group, Fachri

aporkan ke pihak berwajib. Kami ini pemegang merek sah HAKI, siapapun tidak bisa scenaknya memakai itu, " tukas Fahrudin.
Fachri mengatakan, pihaknya sudah mendalami pihak-pihak yang telah memalsukan madu merek Az Zikra ini. Beberapa pihak yang diduga telah memalsukan dan mengedarkan madu merek Az Zikra palsu ini, sudah didekati secara kekeluargaan agar menghentikan perbuatannya, karena bisa berdampak secara hukum.
Terkait dengan tindakan hukum sendiri, Fachri mengatakan jika pihaknya sudah melakukan pelaporan di Polda Jawa Barat (Jabar). Setidaknya, ujar Fachri, ada sekitar lima orang yang sudah dilaporkan ke Polda Jabar. Pelaporannya sendiri sudah dilakukan beberapa hari lalu, terangnya.
Fachri memaparkan, terkait dengan merek Az Zikra yang menjadi brand produknya, ini merupakan hak milik dari Muhammad Ja'far Audah, baik secara pribadi maupun sebagai Komisaris Utama PT ABI Group. Hal itu dibuktikan dengan adanya sertifikat Hak Atas Kekayaan Intelektual (HAKI) yang dikeluarkan oleh Dirjen HAKI.
Kemenkum HAM RI melalui Dirjen Kekayaan Intelektual u.b. Direktur Merek dan Indikasi Geografis telah menerbitkan Sertifikat dengan Nomor Pendaftaran IDM000523249 Kelas 30, Nomor Pendaftaran IDM000559469 dan Nomor Pendaftaran IDM000579654 Kelas 5.
"Perlu kami tegaskan, PT ABI ini adalah pemilik sertifikat sekaligus pemilik merek Az Zikra atas produk madu, habbatussaudah, propolis, kopi, susu kambing dan produk kesehatan lainnya yang telah dikeluarkan oleh Dirjen HAKI Kementerian HAM RI. Dengan demikian jelas, bahwa produk madu dengan merek Az Zikra adalah sah milik kami," tegas Fachri.
Terkait dengan black campaign, Fachri menuturkan jika ada pihak-pihak tertentu yang mencoba menginggrin opini jika madu Az Zikra telah mengganti kemasan produknya dengan kemasan dan nama barunya. Padahal, hal itu adalah upaya nakal untuk mengalihkan konsumen madu Az Zikra ke produk baru yang menjadi duganya. "Ada sebuah black campaign, di mana dedaaran dalam memdos jika madu Az Zikra mengganti kemasan dan namanya dengan kemasan yang baru. Itu adalah hal bohong. Kami tegaskan, bahwa madu Az Zikra tidak melakukan perubahan nama maupun mengganti dengan kemasan baru. Kami tetap dengan kemasan yang lama, nama dan logo yang sama," tegas Fachri. @ gio



PT TRIMUDA NUANSA CITRA Tbk DAN ENTITAS ANAK

Large financial statement table for PT TRIMUDA NUANSA CITRA Tbk and subsidiaries, covering consolidated financial position, income statement, and cash flow for 2020 and 2019.

LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS - NETO KONSOLIDASIAN. Table showing changes in equity components for 2020 and 2019.

Catatan: Informasi keuangan konsolidasian di atas diambil dari Laporan Keuangan Konsolidasian Perusahaan dan Entitas Anaknya pada tanggal 31 Desember 2020 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, yang disusun oleh Manajemen Perusahaan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik ("KAP") Kosasih, Nurdyaning, Mulyadi, Tjahjo & Rekan (firma anggota jaringan Crowe Global), auditor independen, dengan opini tanpa modifikasi, sebagaimana tercantum dalam laporan mereka No. 00568/2.105/IAU/105/1029-21/2021 tertanggal 25 Mei 2021 yang tidak tercantum dalam publikasi ini. Laporan Keuangan Konsolidasian Perusahaan dan Entitas Anaknya pada tanggal 31 Desember 2019 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, yang disusun oleh Manajemen Perusahaan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, telah diaudit oleh KAP Kosasih, Nurdyaning, Mulyadi, Tjahjo & Rekan (firma anggota jaringan global Crowe Global), auditor independen, dengan opini tanpa modifikasi, sebagaimana tercantum dalam laporan mereka No. 00383/2.105/IAU/105/1029-11/10/2020 tertanggal 15 April 2020 yang tidak tercantum dalam publikasi ini. Informasi keuangan konsolidasian tersebut di atas tidak mencakup catatan atas laporan keuangan konsolidasian.

Jakarta, 31 Mei 2021
S. E. & O
PT TRIMUDA NUANSA CITRA Tbk
Direksi

PT BHUWANATALA INDAH PERMAI Tbk DAN ENTITAS ANAK

Large financial statement table for PT BHUWANATALA INDAH PERMAI Tbk and subsidiaries, covering consolidated financial position, income statement, and cash flow for 2020 and 2019.

LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS KONSOLIDASIAN. Table showing changes in equity components for 2020 and 2019.

Catatan: 1. Informasi keuangan diatas diambil dari Laporan Keuangan Konsolidasian untuk tahun yang berakhir tanggal 31 Desember 2020 yang telah diaudit oleh Kantor Audit Johan Malonda Mustika dan Rekan dengan pendapat Wajar Tanpa Modifikasi, dalam laporannya tertanggal 25 Mei 2021.
2. Laba per saham dihitung berdasarkan laba tahun berjalan konsolidasian yang dapat diatribusikan kepada pemilik entitas induk dibagi dengan rata-rata tertimbang saham yang beredar selama tahun yang bersangkutan.
3. *Setelah peninjauan kembali.
Jakarta, 31 Mei 2021
PT BHUWANATALA INDAH PERMAI Tbk
DIREKSI